

Herrliberg

Kath. Pfarramt St. Marien Herrliberg, Rennweg 35, 8704 Herrliberg,
Telefon 044 915 25 25, Fax 044 915 25 40, www.kath-herrliberg.ch

Pfarradministrator: Pfarrer Franz Stampfli
Gemeindeleiter: Marco Anders, Tel. 044 915 42 45
E-Mail: marco.anders@kath-herrliberg.ch
Sakristan/Hauswart: Dean Svakusa, Tel. 076 470 28 50

Sekretariat: Nadine Berner
E-Mail: st.marien@kath-herrliberg.ch
Öffnungszeiten: Mo-Fr 8.30-12.00 Uhr



Beim anschliessenden Apéro im Pfarreisaal fand der Familiengottesdienst seinen geselligen Ausklang.

Dank der zahlreichen Kuchenspenden konnten die Kinder mit ihrem Kuchenverkauf zugunsten des Obdachlosenprojekts von Sant'Egidio in Rom die stattliche Summe von Fr. 508.– zur Kollekte beitragen.

Barbara Bartl



Gottesdienste

2. SONNTAG DER OSTERZEIT

Samstag, 22. April

18.15 Eucharistiefeier
(Claretinerpater)

Sonntag, 23. April

10.30 Eucharistiefeier
(Claretinerpater)
Kollekte: Claretiner helfen

Dienstag, 25. April

9.30 Wortgottesfeier

Donnerstag, 27. April

9.30 Eucharistiefeier; anschliessend
Rosenkranz

Zum Abschluss des Tages wurden wir von der Kochgruppe mit einem feinen Nachtessen verwöhnt. Auch an sie ein grosses Dankeschön!

Es war ein schöner, abwechslungsreicher Tag, zusammen haben wir viel erlebt und erarbeitet.

Fiorina Stuber



3. SONNTAG DER OSTERZEIT

Samstag, 29. April

18.15 Eucharistiefeier
(Pfr. M. Lukac)

Sonntag, 30. April

10.30 Eucharistiefeier
(Pfr. M. Lukac)
Kollekte: Die dargebotene Hand

Dienstag, 2. Mai

9.30 Wortgottesfeier

Donnerstag, 4. Mai

9.30 Eucharistiefeier; anschliessend
Rosenkranz

RÜCKBLICK FAMILIENGOTTESDIENST PALMSONNTAG



Farbenfroh und bei wunderbarem Frühlingswetter haben die Kinder von St. Marien am 9. April mit der ganzen Kirchengemeinde den Palmsonntag gefeiert.

Mit einer stimmungsvollen Prozession um die Kirche ging es los.

«Jesus, du bist unser Freund. Wir gehen mit dir!»

Mit diesen Worten machten sich alle Kinder mit Palmbuschen und Kreuz auf den Weg.

Beim Familiengottesdienst wurde viel Persönliches von den Unti-Kindern eingebracht. Eindrücklich schilderten sie ihre Begeisterung für Jesu Botschaft vom Reich Gottes und erzählten von ihren Erfahrungen mit dem Gebot der Nächstenliebe.

Besonders viel Anklang fanden die Zeichnungen der Kinder, welche das Evangelium lebendig werden liessen.

Aus der Pfarrei

RÜCKBLICK GEMEINSCHAFTSTAG

Der Gemeinschaftstag ist ein wichtiger Bestandteil der Erstkommunionvorbereitung. Dieses Jahr trafen sich die Erstkommunionkinder mit ihren Eltern und Geschwistern am 1. April im Pfarreisaal, um den Gottesdienst gestalterisch vorzubereiten.

Das diesjährige Thema «Jesus unsere Brücke» wurde auf vielfältige Weise umgesetzt und wir können uns alle auf den 11. Juni freuen.

An dieser Stelle einen herzlichen Dank an die Gestaltungsgruppe, die alles bestens organisiert hat.

Auch das Wetter war auf unserer Seite, was für eine gute und ausgelassene Stimmung sorgte.

Gedankt sei vor allem Barbara Bartl und den Untikindern für die Konzeption und liebevolle Gestaltung des Gottesdienstes, ebenso den Unterstufenkindern und ihrer Katechetin Fiorina Stuber für die tatkräftige Mithilfe.

Ein grosses Dankeschön geht auch an unser Apéroteam, welches ein tolles Essen nach dem Gottesdienst für uns bereit hatte, genauso wie an die vielen Bäcker zugunsten unseres Kuchenverkaufs.

Marco Anders

RÜCKBLICK KINDERSONNTAG

Teilen macht Spass – das ist eine Aussage, die man nur praktisch erleben kann. Also haben das unsere Kinder mit dem Kindersonntagsteam am 2. April auch gemacht. Zuerst wurden bunte Ostereier kreiert und leckere Brötli gebacken, anschliessend hat man geteilt und miteinander gegessen. Am Ende haben hoffentlich alle gespürt, dass es zwar schön ist, etwas zu besitzen und in der eigenen Hand zu halten, dass es aber auch eine wertvolle Erfahrung ist, etwas davon abzugeben – nicht nur, weil man dann am ehesten auch etwas zurückbekommt, sondern vor allem deshalb, weil man die Freude des anderen sehen und mitempfinden kann.

Der Kindersonntag geht nun in eine längere Sommerpause, um dann am 17. September wieder zu starten. Dann wieder mit einem ganz bestimmt spannenden Thema.

Auch an dieser Stelle ein grosses Dankeeschön an unser Kindersonntagsteam, das wirklich grossartige Arbeit leistet!

Marco Anders